

Arbeitgeber im Gesundheits- und Sozialwesen ausgezeichnet

Domino World sichert sich ersten Platz

Köln // Gute und attraktive Arbeitsbedingungen in der Pflege und in sozialen Betreuungsdiensten zu schaffen – das ist eine große Aufgabe. Einen wichtigen Beitrag hierzu leisten die Einrichtungen unmittelbar vor Ort. 27 Kliniken, Pflegeeinrichtungen, soziale Betreuungsdienste und Einrichtungen der ambulanten Versorgung, denen dies in besonderer Weise gelingt, wurden jetzt im Rahmen der Great Place to Work Initiative „Beste Arbeitgeber Gesundheit & Soziales“ für ihr Engagement bei der Gestaltung einer attraktiven Arbeitsplatzkultur in Köln ausgezeichnet.

Die Platzierungen im Wettbewerb „Beste Arbeitgeber Gesundheit & Soziales 2018“ differenzieren nach Branchenkategorien und Größenklassen. Die Top-3-Auszeichnungen in der Kategorie „Pflege“ gehen

an den Altenpflegedienstleister Domino World aus dem brandenburgischen Birkenwerder (Platz 1), an die St. Gereon Seniorendienste aus dem nordrhein-westfälischen Hückelhoven (2) und an die K&S Seniorenresidenz Erfurt (3).

Bundesweit hatten sich insgesamt 177 Einrichtungen mit 65 000 Beschäftigten am Wettbewerb beteiligt und sich einer freiwilligen Überprüfung ihrer Qualität als Arbeitgeber durch das Great Place to Work Institut gestellt. Partner der 2006 ins Leben gerufenen Initiative sind der ZEIT-Verlag, die Stiftung „Humor hilft Heilen“ von Dr. Eckart von Hirschhausen, das Demographie Netzwerk sowie die Initiative Ludwig Erhard Preis. Die komplette Liste mit allen 27 Preisträgern ist abrufbar unter <http://ots.de/rzGefJ>. (ck)